

PRESSEMITTEILUNG

Solaris liefert 12 Busse nach Ostróda

Bolechowo, 08.06.2018

Am Mittwoch, den 23. Mai, unterzeichneten die Vertreter von Solaris Bus & Coach und der Gemeinde Ostróda einen Vertrag für die Lieferung von 12 neuen Bussen, darunter von zwei mit Elektroantrieb.

Der im Namen der Stadt durch den Bürgermeister Czesław Najmowicz unterschriebene Vertrag umfasst zehn Solobusse mit konventionellem Antrieb und zwei Stück von Urbino 8,9 LE electric. Gemäß dem Vertrag soll die erste Hälfte des Auftrags, d. h. fünf Urbino 12 und ein Elektrobus, im Mai 2019 und die restlichen sechs Fahrzeuge im Mai 2020 ausgeliefert werden. Der Gesamtwert des Auftrags beläuft sich auf über 16 Mio. PLN.

Ostróda ist ein neu gewonnener Kunde der Fa. Solaris. Dank des am Mittwoch geschlossenen Vertrags wird die ganze städtische Busflotte fast nur aus Fahrzeugen mit einem grünen Dackel-Logo bestehen. Die bestellten Busse gehen an die für den städtischen Verkehrsbetrieb zuständige Gesellschaft Żegluga Ostródzko-Elbląska, die neben der Busflotte auch Binnenschiffe besitzt, die auf dem sehenswerten Oberländischen Kanal fahren.

Die Elektrobusse Urbino 8,9 LE electric werden von einem Zentralmotor mit einer Leistung von 160 kW angetrieben. Die Ladung der Traktionsbatterien mit einer Gesamtkapazität von 160 kWh wird über einen Plug-in-Anschluss wie auch mit einem On-board-Ladegerät mit einer Leistung von 40 kW erfolgen.

Um den Fahrgastkomfort zu erhöhen, wird der Fahrgastrraum in allen Fahrzeugen, unabhängig ihrer Antriebsart, ähnlich wie die Fahrerkabine, mit einer Klimaanlage ausgestattet. Die Fahrzeuge werden darüber hinaus eine Haltestellenansage, eine Videoüberwachung und ein Fahrgastinformationssystem besitzen.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische

Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.